

【校長室便り】

No.4



H30年4月19日(木) 土佐町小中学校 谷内宣夫

素晴らしい子どもたちです



新学期が始まって10日がたちました。子どもたちの「いいところ」に、たくさん出会えた10日間でした。

【入学式の準備】

4月5日に入学式の準備をしました。小学校の先生方が

準備をしていると、バレーボール部の皆さんが「お手伝いします」「何でも言ってください」と



シート引きからイス出しと整頓して並べてきれいに拭いてくれました。また、中学校の入学式の準備も、新入生を気持ちよく

歓迎しようと2・3年生が丁寧に心を込めて行ってくれました。



吹奏楽部も心のこもった演奏が

できるよう真剣に練習してくれていました。ありがとう！

小学1年生も中学1年生も、上級生が良きお手本となって皆さんをサポートしてくれます。いい先輩ですね！



【掃除の様子】

ほとんどの児童・生徒が自分たちの校舎をきれいにし、

整えられた環境で落ち着いて学習に取り組めるようにしっかりと

掃除に取り組んでいます。小学1年生も一生懸命に床を磨いています。

す。何回もピカピカに



なるまで雑巾がけ

している様子がほほえましいです。

4年生は、掃除が早く終わった児童



が教室に戻って本読みをしながら他の人を待っていました。

中学生ももちろん自分の持ち場をしっかりと美しくしようと、掃除に取り組んでいます。自分の責任を果たし、笑顔で掃除後の振り返りをしている姿を見るのが気持ちいいです。



エアコンが完備されている快適な校舎で学ぶことのできる幸せを感じてほしいですね。そして、素晴らしい環境に負けない努力を期待しています。

【入学式・集会・修学旅行出発式での態度】



小学校は5・6年生の「人の話を聴く姿勢」が

素晴らしい。動かずに前でしゃべっている人の話を



を耳だけでなく、目でも聞いている姿勢は下級生の良きモデルです。

同様に中学生は、入学式や修学旅行の出発式でも2・3年生は

式の間、微動だにせず集中して話を聴いていました。

この土佐町小中学校が素晴らしい学校になるためには、上級生が

しっかりして、あらゆることに良きお手本となってもらはなくてはなりません。今それがきちんとできています。



この調子で頑張ってください。

【給食の時間】



元気にほとんどの子が出された給食を残さず食べていて、気持ち

が良いですね。皆さんの心と体の成長を願って栄養士さんと

給食センターの方々が作ってくれた給食を残さず食べるのは

大切なことです。早く食べ終わって人はまだ食べている人がいるので、

席を立ったりしないで静かに待ちましょう。食事のマナーも学習し

てください。

【休み時間の様子】

小学生は元気に外で遊ん



でいます。ドッジボール・一輪車・追いかっこ・鉄棒など生き生き

とした歓声が聞こえています。休み時間が終わるころには「もう終わ

る片付けよう」「早う戻ってきいや」「出したものは片付けんといか

んがで！」と声もかかっています。出したおもちゃをキッチンと箱に入

れている姿も素晴らしい。遊ぶ時と学ぶ時の切り替えがきちんとで

きている児童が多くて感心しました。中学生は落ち着いて次の

授業の準備をしています。休み時間に出会うと立ち止まって頭を下

げながら挨拶してくれます。私が先生やお客様さんと話していたら、

話の邪魔をせず頭を下げて通っていきます。

TPOを理解した挨拶の仕方が身についた生徒

のいることに感心しています。挨拶といえば、

中学校の部活動に入っている生徒の挨拶は素晴らしい！



野球部は朝練をしているとき、気を付けの姿勢で帽子を取り「おはようございます」と力強くさわやかな挨拶をしてくれます。同様にバレー一部も剣道部も卓球部も吹奏楽部も笑顔でハキハキとした賢い声で元気に挨拶できます。中学生が小学生のお手本になっています。

(もちろん素晴らしい挨拶ができる小学生もたくさんいます。)

